



Et pourquoi pas !

Au service du patient

Rapport d'activité 2021

Qui sommes-nous ?

Et Pourquoi Pas ! a été créé par les entrepreneurs Anne-Sophie et Christophe Roturier au début de l'année 2020.

Ce Fonds de dotation est **un prolongement de leur action auprès des familles financièrement fragilisées** par des maladies, des accidents de la vie ou des décès. Il a vocation à financer des besoins non couverts par les acteurs de solidarité classiques, tels que l'Assurance Maladie, les Complémentaires Santé, les Assurances Prévoyance ou encore les Organismes de Retraites.



Le Fonds de dotation "Et Pourquoi Pas !" finance :

- Des frais médicaux non remboursés
- Des soins de support non pris en charge notamment dans le Cancer (soutien psychologique pour le malade et ses aidants, médecine douce, bien-être, nutrition...)
- Le reste à charge pour des équipements coûteux dans le handicap (fauteuils et véhicules adaptés)
- Des activités pour des enfants en situation de handicap (sport, musicothérapie, équithérapie, jeux d'éveils, équipement sensoriel...)
- Des frais de vie quotidienne pour les familles confrontées à des pertes de revenus
- Le soutien aux familles endeuillées (frais d'obsèques, vie d'après...)

Notre ambition

Amplifier notre aide au plus grand nombre de personnes et permettre aux donateurs et mécènes de soutenir nos actions dans un véritable souci d'intérêt général.



Ludovic, le papa au grand coeur

Ludovic est le papa de Joseph décédé d'une leucémie en 2021 à l'âge de 4 ans.

Ludo a décidé de marcher vers Compostelle pour se reconstruire et soutenir la recherche sur les cancers pédiatriques. Le Fonds "**Et Pourquoi Pas !**" a participé au financement des frais d'obsèques de Joseph.



// Chers donateurs et bienfaiteurs,

Voici que s'achève déjà notre deuxième année de création du Fonds de Dotation "**Et Pourquoi Pas !**".

Et cette deuxième année confirme la bonne dynamique qui s'est engagée avec de nombreuses et belles histoires qui ont été écrites grâce à vous !

Le Fonds montre ainsi sa véritable utilité sociale et son impact concret dans la vie de nombreuses personnes.

Nous participons collectivement à aider des particuliers isolés financièrement et parfois socialement.

Ces familles se retrouvent malheureusement seules face à une épreuve qu'elles n'avaient pas anticipée ou qu'elles doivent affronter plus durement que prévu (parfois durant toute une vie). Elles subissent pour certaines le handicap ou la maladie d'un enfant, le cancer d'une maman et parfois le long et difficile chemin du deuil...

Grâce à vous, le Fonds "**Et Pourquoi Pas !**" reste présent à leurs côtés, et a pu soutenir davantage de projets en 2021. Nous avons fait le choix de couvrir des sujets très variés, mais en lisant ces histoires, vous pourrez constater qu'il y a une vraie continuité dans nos actions : nous soutenons l'achat d'équipements coûteux dans le handicap, le financement de frais d'obsèques et de soins non remboursés...

Le Fonds reste somme toute modeste, mais notre structure particulièrement légère nous permet d'assurer ces aides avec des coûts opérationnels volontairement faibles. Toutefois, afin de soutenir le dynamisme que nous vivons, et de faire profiter à toujours plus de familles les aides que nous apportons, nous envisageons à terme de recruter une ou deux ressources.

Pour l'instant, cap sur 2022/23, en souhaitant toujours une belle progression des dons recueillis, pour soutenir les plus isolés !

Au nom de toute l'équipe, merci de votre confiance.



Christophe BRUSSET, Président et **Laurence QUENTIN**, Trésorière



Janvier

Les défis de Lesly

Amandine se bat avec une énergie incroyable pour subvenir aux besoins matériels spécifiques de sa fille Lesly, polyhandicapée depuis la naissance. Le Fonds "**Et Pourquoi pas !**" a participé au financement d'un véhicule adapté.



Lesly et sa maman - Yvelines

Février

Un vent de liberté pour Mahé grâce au triporteur

Un vent de liberté pour Mahé, jeune garçon de 8 ans, atteint d'un syndrome génétique rare qui affecte son développement cérébral et moteur. Ses parents se mobilisent pour lui financer un vélo triporteur, non pris en charge, qui facilitera les balades extérieures de la famille (coût 6500€).

Mars

Un grand coup de main pour Liv !

Victime d'une infirmité cérébrale à la naissance, Liv est une enfant joyeuse et déterminée à progresser. Ses parents ont décidé d'adapter leur maison à son handicap et mobilisent leur entourage pour trouver les 10 000€.



Liv - Gard

Avril

Soutenir Ambre et sa maman

Ambre, 9 ans, a fait une deuxième rechute de leucémie et est en soins à la Timone à Marseille. Sa maman, qui l'élève seule, nous a sollicités pour l'aider à rester auprès de sa fille et à gérer un quotidien déjà précaire. Le fonds "**Et Pourquoi pas !**" a débloqué une aide pour financer la télévision dans la chambre d'Ambre, régler quelques repas, acheter des produits d'hygiène...



Mai

Une opération pour Maeva

Atteinte d'une tumeur rare, Maeva, une normande de 30 ans, décide de tenter une opération en Suisse pour se sauver car aucun médecin ne veut l'opérer en France. Sa famille se mobilise pour lever des fonds et programmer l'intervention rapidement en attendant que la Sécurité Sociale française statue sur son cas.

Juin

Le chemin 2021

Papa endeuillé, Ludovic entreprend de rejoindre St Jacques de Compostelle à pied pour rendre hommage à son fils Joseph et collecter des fonds en faveur de la recherche sur les cancers pédiatriques. Le Fonds a contribué à financer une partie des obsèques de Joseph.



Ludovic - Hauts-de-Seine

Juillet

Des vacances pour Eli

Rozenn renoue avec une vieille amie et découvre que cette dernière élève seule 3 enfants, dont Elie lourdement handicapé. Leur situation, précaire, ne leur permet pas de partir en vacances et Rozenn va donc leur prêter sa maison en Bretagne (22) et mobiliser des donateurs pour financer ce séjour de répit.

Août

En mémoire de Jean Paul

Angélique, Lola et Alyah nous sollicitent pour aider leur petite famille à financer les obsèques de leur papa dont le parcours de vie fut cabossé. La maladie a emporté Jean Paul alors qu'il renouait ses liens avec ses enfants pour se donner une chance d'être un grand père présent.

Septembre

Les copains avec Dimitri

Le Fonds "**Et Pourquoi pas !**" se mobilise aux côtés des M10 de Provence Rugby qui ouvrent une petite cagnotte en faveur de leur camarade Dimitri qui a eu la douleur de perdre sa maman durant l'été.

Octobre

Aidons Mattéo à gagner en autonomie

Les parents de Matteo se mobilisent pour aider leur fils Matteo atteint d'une maladie rare. Ils ont besoin de renouveler son fauteuil roulant et d'acquérir un tricycle adapté à son handicap pour ses loisirs (budget de 4730€).

Novembre

Des roues pour Tugdual

Une magnifique chaîne de solidarité se lance à Senlis (Oise pour soutenir la famille de Tugdual : un jeune homme devenu tétraplégique suite à un accident domestique. L'enjeu est de financer un véhicule adapté pour le transporter ; notre Fonds "**Et Pourquoi pas !**" va accompagner cette opération durant plusieurs mois.



Tugdual - Oise

Décembre

Pour Géraud et Léopold

En mémoire de Géraud et Léopold tragiquement décédés suite à un accident d'avion en Provence. Leurs proches se mobilisent pour soutenir financièrement la famille après la disparition du papa et du fils aîné.

.. Comment procédons-nous pour vérifier les projets ?



Les projets des familles arrivent

par le biais de l'équipe du Fonds "**Et Pourquoi pas !**" ou d'un réseau de partenaires dont La Cagnotte des Proches



Des entretiens téléphoniques & un examen approfondi des demandes

permettent de vérifier les informations et de valider les besoins financiers avec précision



Les examens des demandes et **les prises de décisions** sont rapides.



.. Témoignage

Son histoire : Atteint d'agénésie dentaire multiple depuis l'enfance, et après des années d'errance médicale, Florent a pu être pris en charge par un spécialiste (avec l'aide de sa compagne Morgane). Le jeune couple a été aidé par le Fonds "Et Pourquoi pas !" et La Cagnotte des Proches pour financer ses soins.

// Bonjour l'équipe,

Je viens faire le point sur le parcours de Florent et même le bilan, car il est au bout de ses opérations. La dernière pose de couronne était en février, et tout a cicatrisé. Il a environ 25 belles années tranquilles devant lui. Au final, nous aurons eu pas mal d'aides exceptionnelles (employeur, mutuelle) et, grâce à vous, nous avons réussi à ne pas déboursier un centime pour les opérations de 2021. Quel bonheur !

Suite à la publication sur Facebook des différentes étapes de cette aventure et à l'article dans Ouest France, j'ai reçu des lettres et des messages de personnes ayant la même maladie qui m'ont demandé de l'aide et des informations. Je pense très sérieusement, quand j'aurai plus de temps, à créer un site gratuit pour expliquer le parcours de Flo, nommer la maladie, donner des pistes d'aide et bien entendu à parler de vous, afin que notre combat puisse aider d'autres personnes.

Aujourd'hui nous respirons. Et avec tout ça derrière nous, nous avons avancé : nous nous sommes mariés et attendons un enfant, prévu pour la fin d'année. Ce message est pour vous donner des nouvelles, mais également vous remercier, énormément, infiniment. Vous avez été le coup de pouce, voire même la bouée de sauvetage dont nous avons besoin pour continuer de nous battre et ne pas tout abandonner. Vous avez été d'une aide énorme, par votre écoute, votre compréhension et votre implication.

Quel soulagement d'entendre que ce que nous vivons n'est pas normal, et que c'est normal que nous soyons fatigués, perdus, à bout.

Merci d'avoir été là, et merci pour tout ce que vous faites. Vous faites, d'une certaine manière, partie de nos vies, car grâce à vous nous pouvons avancer. Le monde a besoin de personnes comme vous.

Avec notre plus profond respect, très belle continuation à vous. //

Morgane et Florent, *(Maine et Loire)*



.. Notre équipe

Les administrateurs



Président
Christophe BRUSSET



Secrétaire
Ségolène DOUTRIAUX



Trésorière
Laurence QUENTIN

Le comité d'experts



**Président et
fondateur du Centre Ressource**
Dr. Jean-Loup MOUYSSET



**Responsable de l'équipe
sociale de l'hôpital Necker**
Ségolène EL KÉBIR BERGANTINI



**Pédiatre et Endocrinologue
au CHU de Toulouse**
Pr. Maité TAUBER

Nos partenaires



•• Budget 2021

Recettes

Dons et mécènes

38 873 €

Dépenses

:

35 615 €

Allocations du budget

Dons aux projets :

35 500 €

Frais bancaires :

134 €

23% Décès - soutien aux vivants

Thématiques soutenues

17 projets financés

12% Cancer

(Soins de support, soutien aux familles)

65 % Handicap

(équipement adapté, vacances)

.. Nous soutenir

Vous êtes un particulier

Le Fonds de dotation "**Et Pourquoi pas !**" vous permet de bénéficier d'une réduction d'impôt de 66 % du montant de votre don dans la limite de 20 % de votre revenu imposable et de 75% pour l'IFI (Impôt sur la Fortune Immobilière).

Vous êtes une entreprise

Le Fonds de dotation "**Et Pourquoi pas !**" vous permet de bénéficier d'une réduction d'impôt de 60 % du montant de votre don dans la limite de 5/° du chiffre d'affaires HT.

Adressez vos dons

Par paiement bancaire sur notre site en ligne.

La sécurité des paiements est assurée par notre partenaire bancaire Stripe.

Par chèque / à l'ordre de "**Et Pourquoi Pas !**" ci-dessous :

**Fonds de dotation Et Pourquoi Pas ! Chez La Cagnotte des Proches – 7 bis avenue Saint-Jérôme
13100 Aix-en-Provence.**

Un reçu fiscal vous sera adressé par courrier en retour.



Et pourquoi pas !

Au service du patient

www.fonds-etpourquoipas.org/

**Fonds de dotation Et Pourquoi Pas !
Chez Yellowworking – 7 bis avenue Saint-Jérôme
13100 Aix-en-Provence**

Siren : 880 343 207